

Colombia asume la Secretaría de la Asociación Regional de Hidrógeno

- ***A partir del 15 de noviembre Colombia tendrá a cargo la secretaría de la Alianza Regional de las Asociaciones de hidrógeno para el periodo 2024 – 2025.***
- ***El liderazgo de Colombia en materia de hidrógeno a nivel regional, le abre las puertas al país para consolidarse como uno de los mayores exportadores potenciales.***

Bogotá, D.C., noviembre 15 de 2023

La Asociación Hidrógeno Colombia, en cabeza de su directora ejecutiva Mónica Gasca, asumirá la secretaría de la Alianza LAC Clean Hydrogen Action, a partir del 15 de noviembre. La elección se dio mediante una votación unánime por parte de todos los países miembros de esta organización. Colombia entra a reemplazar a Chile tras haber cumplido su periodo 2022 / 2023.

El secretariado de esta corporación tendrá el objetivo de posicionar a Latinoamérica como líder en la producción de hidrógeno bajo en emisiones a nivel mundial gestionando acuerdos con otras regiones para dinamizar la economía global del hidrógeno y la responsabilidad de canalizar las solicitudes de los miembros, coordinar, hacer seguimiento y facilitar el cumplimiento de las actividades comprometidas por la Alianza LAC Clean Hydrogen Action, en pro de fomentar la industria del hidrógeno en la región. La secretaría de la alianza tiene una duración de 24 meses.

“Hoy es un día de gran significado para nosotros en H2 Colombia. Es un honor y un privilegio asumir el liderazgo de esta alianza regional dedicada a promover la economía del hidrógeno verde y de bajas emisiones. Agradecemos el gran trabajo que ha realizado H2Chile en estos 2 años como primer presidente de esta alianza y confirmamos nuestro compromiso por materializar el enorme potencial que tiene nuestra región para proveer al mundo de energéticos e insumos que promuevan el cumplimiento de las metas de descarbonización.

Tenemos por delante una ardua tarea: transformar el panorama energético tradicional y construir un futuro más sostenible. Nos encontramos en un momento crítico de la historia en el que debemos acelerar la transición hacia fuentes de energía limpias y sostenibles para abordar los desafíos del cambio climático y garantizar un futuro próspero para las generaciones venideras”. Manifestó la directora ejecutiva de la Asociación Hidrógeno Colombia tras la designación realizada a Colombia.



Fomentar la materialización de los proyectos y consolidar una economía regional basada en nuevos energéticos limpios derivados de la implementación del hidrógeno, serán parte de los retos que deberá cumplir Colombia como líder del secretariado de la Alianza LAC Clean Hydrogen Action .

Con esta elección se reconoce el trabajo que adelanta la Asociación Hidrógeno Colombia en cabeza de su directora ejecutiva Mónica Gasca, quien viene promoviendo la participación de autoridades, industrias, gremios y comunidades en la implementación del hidrógeno en la transición energética del país, por medio de la construcción conjunta y colectiva que se lleva a cabo en las mesas técnicas regionales que se lanzaron con la iniciativa H2 Tour Colombia.

Este reconocimiento al liderazgo de Colombia en materia de hidrógeno a nivel regional, le abre las puertas al país para consolidarse como uno de los mayores generadores y exportadores de hidrógeno bajo en emisiones con precios muy competitivos.

Mayor información:

William A. Herrera C.

Comunicaciones

Hidrogeno Colombia

3107860995

William.herrera@comcore.co